

Antrag Nr. 12-O-01-0033

DIE LINKE

Betreff:

Wiesbadener Brunnen ist auch eine Geldquelle

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Marktbrunnen vor dem Wiesbadener Rathaus und im Luisenforum

Sie gehört zu den beliebtesten Sehenswürdigkeiten Wiesbadens: Der Brunnen der Stadt, die sich gerne auch „Nizza des Nordens“ nennt, Wiesbaden. Kaum ein Tourist, der diesen Brunnen nicht seinen Tribut zollt, und zwar in barer Münze, die er mit dem Rücken zum Brunnen mit der rechten Hand über die linke Schulter wirft;

*Am Marktbrunnen vor dem Rathaus
da stehen viele Menschelein;
sie werfen tagtäglich viel Cent und Euros in den Brunnen rein.
DIE LINKE will nun wissen, wo geht die „Spende“ hin?
Wohl doch nicht in den Haushalt 2012-2013, das macht doch keinen Sinn!*

Der Magistrat wird aufgefordert ab 2006- 2011 berichten, wieviel Euros zusammen kamen, und welchen Zweck, hier Einrichtungen usw.- es hinzu geführt wird.

Wiesbaden, 24.04.2012